

# Comuna

ORGANO DE LA AGRUPACION  
ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA **FUDE**

FUSIONADO CON "REVOLUCION SOCIALISTA" DE BARCELONA  
MADRID

5 Pesetas

10 ENERO - 1969 - N° 13

## ORGANIZAR EL FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL ANTICAPITALISTA PARA HACER DE ASTURIAS UN CENTRO EN LA PREPARACION DE LA HUELGA GENERAL

La elevación y continuidad de la huelga de los mineros en Asturias está mostrando, como los mineros salen dando un centro de clase y revolucionario para todas las masas explotadas; la huelga de Asturias es actualmente donde se expresa al nivel más elevado la inmensa conciencia y combatibilidad revolucionaria de las masas en España y es un reflejo del ascenso mundial de la revolución que se expresa en diversos niveles.

La movilización masiva de los mineros en los entierros de sus compañeros, las huelgas y los paros ininterrumpidos, así como las formas de lucha: Ocupación de minas, piquetes masivos a la boca de la mina, está mostrando que no es un problema económico lo que se discute en Asturias, no se trata ya de reivindicaciones económicas simplemente o de una acción sindical. Son métodos, como ha analizado el compañero Posadas, de guerra civil. Y expresan la voluntad revolucionaria de los mineros que es la de todas las masas en España. La reivindicación inmediata, salarial, etc. es el motivo que permite a la masa nuclearse, centralizarse, y unificarse en la acción; pero la reivindicación inmediata, transitoria, se transforma inmediatamente en lucha anticapitalista, porque no es "pedida" sino exigida con métodos de doble poder, y como el capitalismo no tiene ni la capacidad histórica y social para conceder ninguna reivindicación a las masas, se pone en cuestión su poder. Frente a la impotencia del régimen capitalista de Franco las masas imponen el doble poder, y arrancan al capitalismo sus reivindicaciones en la perspectiva de su destrucción.

Esto mismo se expresa en todas las huelgas y ocupaciones del proletariado en España y sobre todo en los sectores más combativos como son los metalúrgicos en Madrid, Sevilla, Barcelona, el Norte, donde van en aumento las huelgas de solidaridad, contra los despidos arbitrarios, por la desminución de los ritmos de trabajo etc.; todo lo que puede ser un centro inmediatamente es agarrado para salir toda la fábrica en huelga, paros parciales, manifestaciones a la salida, plantes a la hora de la comida, como recientemente en Barreiros de Madrid o en la Blansol de Barcelona.

Toda esta elevación de las luchas en España, está mostrando la existencia de una amplia vanguardia que está obrando como dirección, y sale a dar centros al resto, a ponerse en contacto entre sí para organizarse y arrastrar a los demás sectores de las masas explotadas. Las masas han sacado y están aplicando las conclusiones de la Revolución de Mayo en Francia, de la traición de la dirección del Partido Comunista; y en sus movilizaciones masivas, en la imposición de la huelga están pasando por encima y contra sus direcciones traidoras. Pese a los intentos de jurados, enlaces de negociar con HUNOSA, los mineros han mantenido la huelga

interitentemente. La huelga se ha impuesto contra la dirección del Partido Comunista, y Comisiones Obreras, arrastrando en su lucha a los sectores más sensibles de la dirección. En las minas, en las fábricas, en toda España está funcionando la tendencia revolucionaria a partir de todos estos organismos de base. La base de las Comisiones Obreras, de los Comités de mina, de fábrica, de barrio, sindicatos clandestinos. Es en esta funcionamiento objetivo de la clase, que hay que apoyarse a dar forma orgánica al funcionamiento de toda esa vanguardia, que aún sin estar en contacto entre sí, está obrando como tendencia revolucionaria, como dirección, imponiendo las asambleas en las fábricas, minas, imponiendo la democracia proletaria, la intervención masiva de las masas, pasando de encima de los sectores contrarrevolucionarios de la dirección de Comisiones Obreras y del Partido Comunista y arrastrando en su lucha a los sectores más sensibles de la dirección. En las minas, en las fábricas, en toda España está funcionando la tendencia revolucionaria a partir de todos estos organismos de base; la base de las Comisiones obreras, se unifican en la huelga con los Comités de mina, de fábrica, de barrio, con la vanguardia revolucionaria y obran como tendencia revolucionaria para imponer sus reivindicaciones y dar un centro nacional. Eso es lo que están buscando las masas un centro que las unifique. Una dirección revolucionaria de masas que pueda extender, generalizar y unificar nacionalmente la lucha de todos los sectores de las masas explotadas.

Esa es también la exigencia que plantea la huelga de Asturias a toda la vanguardia revolucionaria y a los organismos de las masas: intervenir conscientemente en la construcción de la dirección revolucionaria, organizando la tendencia revolucionaria a escala nacional para el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Ni el Partido Comunista, ni Comisiones obreras, ni COJ ni el Sindicato Democrático dicen nada de la huelga de Asturias, no dan ninguna respuesta, la ignoran o se oponen a su continuidad. Denunciamos la actitud criminal de estas direcciones. Llamamos a la base del Partido Comunista, y de estos organismos el Frente Único con FUDE, con el Partido Obrero Revolucionario Trotsista, con la vanguardia revolucionaria, para obrar como tendencia revolucionaria en su interior, impulsando en su seno el programa anticapitalista, haciendo avanzar a los sectores más sensibles de la dirección y expulsando a los contra revolucionarios que se han opuesto a la huelga y se preparan a liquidar el movimiento revocando de sus cargos y juzgándoles públicamente en las asambleas. Disputar la dirección a los burgueses imponiendo mediante la proletaria la nueva dirección revolucionaria de las masas.

Llamamos al Sindicato Democrático Estudiantil, a todo el estudiantado a unificar la lucha por las reivindicaciones específicas. Eliminación de las catedras, gratuidad de la enseñanza, transportes, comida y alojamiento gratuitos, planes de estudio en base a los intereses y necesidades de las masas explotadas, por el estímulo socialista en el estudio, hay que transformar los "juicios críticos" que plantean la lucha estudiantil como algo separado del resto de las masas, sino unirla a la discusión de las luchas proletarias, campesinas, de los mineros, unir la lucha contra la presencia de la policía en la Universidad, por todas las reivindicaciones inmediatas, por la anulación e indemnización de todos los expedientados, a la organización del Frente Obrero Estudiantil Anticapitalista.

La elevación de la lucha estudiantil nada más reabrir el curso es expresión directa del ascenso de la lucha de las masas. Y esta mostrando que el estudiantado se siente influenciado por las huelgas mineras y del proletariado. La masa estudiantil se siente atraída por la Revolución, pero la falta de una dirección revolucionaria de masas impide al movimiento estudiantil avanzar conscientemente en esta perspectiva. Hay que impulsar y dar una salida progresiva revolucionaria a las luchas del estudiantado, organizando el Frente Obrero Estudiantil Anticapitalista que unifique a obreros y estudiantes. El estudiantado por si solo no tiene la fuerza social para imponer sus reivindicaciones, porque su acción no paraliza al capitalismo, le permite seguir funcionando. La acción revolucionaria del proletariado si lo paraliza. Por eso el panico de la burguesía con los mineros y con las grandes fábricas metalúrgicas, en cambio con el estudiantado trata de conciliar, de confundir, hace concesiones, dimiten catedráticos, decanos, medidas que no tienen para ellos ninguna trascendencia porque no perjudican su funcionamiento.

Hay que canalizar el inmenso impulso y dinamismo de las luchas estudiantiles para a través de la organización del Frente Obrero Estudiantil hacer jugadas de estrategia el papel de centro nacional en la preparación de la próxima huelga General.

# LOS INTELECTUALES Y PROFESIONALES, EL DESARROLLO DE LA REVOLUCION SOCIALISTA Y LA IV<sup>ta</sup> INTERNACIONAL J.POSADAS 12 OCTUBRE 1968

## PRESENTACION

(extracto)

Publicamos un extracto del documento de J. Posadas de respuesta a las 26 preguntas de un camapada intelectual militante no activo, que es un documento importan-  
tísimo en el que están analizadas con toda sencillez y agilidad toda una serie de  
cuestiones fundamentales para la vanguardia revolucionaria. Es un documento muy p-  
til para todos nosotros y también para los Estados Obreros y por su importancia  
extractos del mismo y sus partes más fundamentales las iremos publicando en "COMU-  
NA". Este texto es fundamental para intervenir comprendiendo la importancia y el  
papel de los organismos en esta etapa de transición. Ver el alcance de cada uno y  
aplicarlo en la concreción que está tomando el desarrollo de las luchas en España  
para la construcción de todos los organismos necesarios para prepararse a aplicar  
frente al poder burgués el poder del proletariado.

Comité de redacción.

## CUANDO UN PARTIDO POLITICO ES OBRERO

Cuando su programa está por la lucha revolucionaria. Y sus objetivos son el derrocamiento del capitalismo y la construcción del socialismo. Eso es fundamentalmente lo que caracteriza el Partido Obrero. Además, su composición, que debe ser obrera. Pero aun que su composición en el comienzo no sea estrictamente mayoritariamente proletaria, si su programa aspira, tiene como objetivo, el derrocamiento del capitalismo y su método para lograrlo son métodos revolucionarios y sus objetivos son de ganar el proletariado, es un Partido Obrero. Pero aunque sea sólo por el programa que aspira a echar abajo el capitalismo y construir el socialismo es un Partido Obrero. Pero entonces hay una contradicción en este objetivo, porque para eso tiene que ganar la base que se responda a llevar adelante este programa. Si gana la base para llevar este programa, y la base que gana no tiene nada que ver con este programa, transforma este programa y lo abandona. Y entonces deja de ser un Partido Obrero. Pero, en cambio, puede comenzar sin ser un Partido Obrero, como el de Fidel Castro, y luego en su proceso, se eleva a la lucha por la revolución, por derrocar al capitalismo, y construir el socialismo deviene un Partido Obrero. Lo que caracteriza un Partido Obrero desde su comienzo, es su programa anticapitalista y por la construcción del socialismo, y su composición social. Pero lo decisivo no es la composición social, sino el programa y los objetivos. El Partido Laborista, de Inglaterra, es un Partido que se basa en la clase obrera, pero su objetivo es defender el capitalismo. Los Partidos Socialista y Comunista de Francia y de Italia, son de base estrictamente proletaria y de objetivos anticapitalistas, se proponen ellos construir el socialismo, pero sus métodos de lucha no son revolucionarios. Entonces lo que caracteriza no son los métodos de lucha, sino el objetivo. Es un Partido Obrero porque tiene el objetivo de echar abajo el capitalismo, aunque en forma reformista, conciliando con el capitalismo, esperando que el capitalismo gradualmente desaparezca y construir el socialismo. Se dispone a construir el socialismo. Mientras que su composición es netamente de base obrera y, además, porque su objetivo es el socialismo. Entonces lo que se plantea no es solamente creando un partido es obrero.

La pregunta correcta debe ser: Cuándo un Partido es obrero, cómo puede seguir siendo obrero? Porque puede ser en un comienzo Partido Obrero, como el Partido Comunista, mientras que el objetivo de su dirección no es hacer la revolución, pero si su declaración es hacer desaparecer el capitalismo e ir al socialismo. Por eso las masas están en los Partidos Comunistas porque los ven una continuación del Partido Obrero pero la intención de la dirección no es alcanzar a tomar medidas que son necesarias para hacer desaparecer el capitalismo, que es derrocárselo, por medio de la revolución, que es la única manera de hacerlo. Sigue siendo un partido obrero porque su objetivo es reemplazar el capitalismo por el socialismo. Este es el objetivo y su composición obrera aspira a esta conclusión. Por eso las direcciones de los Partidos Comunistas, esconden su finalidad conciliadora con el capitalismo, y por eso en su programa recuerdan constantemente su objetivo de reemplazar el capitalismo por el socialismo. Y si pudieran reemplazarlo sin la revolución lo harían, porque entonces no corre peligro la dirección como burocracia. Son las contradicciones de los Partidos Comunistas. Esta contradicción, es que la dirección, abandona el objetivo del programa y la mas comunista quiere este programa. Esta es la base del entrismo interior. Las masas comunistas tienen el objetivo de tomar el poder y se sienten dispuestas a hacerlo por encima de las direcciones. Por eso nosotros decimos: entrismo interior, que significa que las propias masas comunistas dentro de los Partidos Comunistas, deben llevar la lucha por romper esta dirección, sacarla, o romper con el Partido para organizar un organismo de masas que avance para la toma del poder.

#### EN QUE FORMA UN PARTIDO POLITICO OBRERO SE PUEDE BASAR EN LOS SINDICATOS

El Partido Obrero Basado en los Sindicatos no es un partido obrero que se basa solamente en los sindicatos, sino un partido que se forma basado en los sindicatos. El partido no funciona como sindicato, sino que es un partido en el cual la dirección y la composición no es solamente de los sindicatos, pero su base esencial es en los sindicatos. Se forma el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, se nombra a la dirección, se dirige a la población porque se incorporen al partido todos los que quieren incorporarse para luchar por el programa de la Revolución Socialista. Su fuente de apoyo esencial son los sindicatos. Así como en los Partidos Comunistas y Socialistas son las masas que aspiran a desarrollar la lucha por el comunismo, el Partido Obrero basado en los Sindicatos tiene como base esencial los sindicatos que como tales se afilian al partido. Las "Trade Union", los sindicatos en Inglaterra, son los sostenedores del Partido Laborista, abierta y directamente son los sostenedores de este partido. Pero como el sindicato no puede reemplazar al partido, porque en el sindicato no está toda la gente que por su profesión, por su actividad, por su función en la sociedad, no tiene porque estar en los sindicatos, o no quiere, o no pueda estar en los sindicatos, en cambio el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, los atrae, los incorpora. Y el partido en el contacto hacia el resto de la población. La ventaja del Partido Obrero Basado en los Sindicatos, en las condiciones en que pueda hacerlo, es que el proletariado a través del partido puede atraer a las otras capas de la población. Entonces el problema es la dirección y el programa del Partido Obrero Basado en los Sindicatos. No es solamente el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, sino que programa, que objetivos. El programa tiene que ser revolucionario y el objetivo el de echar abajo el sistema.

En 1951 la Central Obrera Boliviana (COB) incorporó a todas las masas de Bolivia: fabriles, campesinos, mineros, pequeño burguesía. La COB se desenvolvió como un organismo centralizador de las masas. Pero después la COB murió porque no cumplió sus funciones, se mostró ante los grandes acontecimientos que no respondía a las necesidades de las masas. Ni el programa ni los objetivos de la COB fueron malos, eran buenos y necesarios, pero no la dirección ni el tipo de organismo que tenía la COB. La COB llegó a ser lo más elevado del movimiento obrero como organismo, no como programa. Era un Partido Obrero Basado en los Sindicatos, eso era la COB y esta experiencia está en las masas. Y funcionó durante un período como Partido Obrero.

Basado en los Sindicatos, pero con una dirección aliada a la burguesía. Pero antes de morir, la COB fue desintegrándose, separándose fabriles, mineros, ~~menos~~ pesinos, pequeño burgueses, cada sector fue separándose. Las direcciones lograron separar el movimiento obrero del movimiento campesino, entonces la COB murió y ya no desempeña la misma función que desempeñó. Y las milicias obreras y campesinas que tenía la COB, que fue lo más elevado como organismo de combate y de dualidad de poderes, desapareció, porque la dirección aliada de la burguesía la liquidó.

Por eso está liquidada una experiencia de las masas. Esta COB ya no sirve, pero en cambio es necesaria una Central Obrera que desempeñe la función que en otra etapa desempeñó la COB. Es necesario una nueva Central Obrera que incluya a todos, pero ya desde sus comienzos debe funcionar, aunque transitoriamente como Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Hay que agitar una nueva central obrera que se llame o no COB, pero su función tiene que ser más elevada que la anterior. Desde sus comienzos ya plantear la forma de organización que impida que la dirección concilie con el capitalismo, sea por medio de delegados de fábrica, delegados de minas, delegados de campesinos. Para eso una gran agitación política, cosa que no hizo la COB antes, porque la COB se unificó y después fue dando un programa, que fue ~~en~~ desde arriba. Era la pequeño burguesía que dirigía la COB, que dio el programa, que fue bastante elevado. Pero como era una dirección que conciliaba con la burguesía, quedó ahí muerta. Es por eso que decimos: la COB está muerta. No se puede revivir la COB que ya murió. Esta COB está liquidada. La nueva COB tiene que tener el programa, las intenciones de la anterior, pero su dirección tiene que organizarse de otra manera. Porque la COB anterior significaba un programa revolucionario, la unificación del proletariado con todas las masas explotadas, pero con una dirección que conciliaba con el capitalismo, que sujetó y entregó las masas al capitalismo.

La nueva COB tiene que tener como principio, la forma de organización que impide que la nueva dirección haga la función de la otra. Entonces buscar los organismos que puedan controlar la, sean comités de fábrica, comité de campesinos, comités de mina. Es necesario no solamente el programa objetivo revolucionario, sino las formas de funcionamiento. Esta es la nueva Central Obrera que debe organizarse. Pero al mismo tiempo, la COB funcionó como Partido Obrero Basado en los Sindicatos, como un organismo consciente de esta función y las masas trataron de hacerla funcionar como su representante político. Lo que hay que hacer ahora desde sus comienzos es, al mismo tiempo que luchar, organizarse para la nueva Central Obrera, es el organismo paralelo de Partido Obrero Basado en los Sindicatos, pero puede ejercer la función de Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Eso ya lo planteamos en 1976 en la Tercera Conferencia Latinoamericana de la IV Internacional, que: "transitoriamente, en América Latina los sindicatos y ~~Centrales Obreras~~ pueden desempeñar la función de dirección política de las masas, ~~que~~ es la COB". Ahora depende de que las masas puedan lograr hacer ella su verdadero organismo, no un organismo que aparente funcionar como representante de las masas y sirva para la conciliación con el capitalismo.

En Bolivia lo más urgente, lo más es la Central Obrera, y no el Partido Obrero Basado en los sindicatos. Por eso no lo identificamos las tareas en ritmo igual. Lo más inmediato que las masas van a tratar de hacer es la Central Obrera, es lógico, pero paralelamente luchar para que desempeñe el papel de Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Y que aparentemente, ocasionalmente, o por un período, la nueva Central Obrera lo pueda desempeñar. Pero es necesario hacer el Partido Obrero Basado en los Sindicatos que atienda a las capas de la población que por su naturaleza, por su función, por su trabajo, por su actividad o por su falta de preocupación o por falta de atracción no están incluidas en los sindicatos. Entonces el Partido Obrero Basado en los sindicatos incorpora a estas capas, porque obra en nombre de toda la población. Y además porque puede ejercer la función política de ocuparse por los problemas y de la lucha por organizar la actividad anti-imperialista y anticapitalista para preparar y tomar el poder y organizar el poder. Transitoriamente COB o cualquier Central Obrera puede ejercer esta función, pero transitoriamente, no continua, fija o establecida.

La CGT era un Partido Obrero Basado en los Sindicatos, porque ejercía esta función, las masas buscaron esta función. Pero la falta de dirección que a tiempo no se dio, permitió entonces al Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) utilizarla. Es un ejemplo terminante de Partido Obrero Basado en los sindicatos. Y un caso similar se está dando actualmente en México, en el cual los estudiantes los estudiantes transitoriamente ejercen la función de centralización de la voluntad de lucha de las masas. Pero no sustituyen el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, porque el proletariado no interviene como clase, sino en forma esporádica y como grupo, como sector, pero no como clase, porque no está organizado, tiene que romper la etapa actual. Y esto va a ser un impulso para romper la etapa actual, de aislamiento organizativo de la clase obrera con el resto de las masas. Los sindicatos en México son dirigidos por "charros" con una estructura monolítica burocrática, dictatorial burocrática, el servicio de la burguesía. Sin embargo el proletariado ya empieza a moverse a pesar de esta situación, apoyando a los estudiantes. Y esto muestra al mismo tiempo, la limitación de los alcances de la lucha de los estudiantes y porque ahora el proletariado no ha reaccionado como clase en defensa de los estudiantes contra el asesinato colectivo, contra el "programa" colectivo, que ha hecho la burguesía y el gobierno mexicano contra los estudiantes.

En Argentina, el Partido Obrero Basado en los Sindicatos existe en forma embrionaria, que son los sindicatos que ejercen la función de dirección política de la clase. No son Partido Obrero Basado en los Sindicatos, son en forma embrionaria, una representación del Partido Obrero basado en los Sindicatos. Hay que formarlo todavía.

#### ES EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS, UN PARTIDO TOTALMENTE NUEVO O PUEDE RESULTAR DE LA TRANSFORMACION DE ALGUNAS DE LAS ORGANIZACIONES POLITICAS O SINDICALES OBRERAS EXISTENTES

Esta pregunta ya está respondida en otros textos y hay un artículo nuestro del año 1959 que responde a este problema. Puede desnevolverse con las organizaciones existentes, de los sindicatos salir una dirección y formar una comisión que llame a formar el Partido Obrero Basado, con la adhesión inmediata de todos los sindicatos. Este es el Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Los dirigentes sindicales, por medio de asambleas, reuniones en los sindicatos, por discusiones en las fábricas resuelven formar un sindicato con el programa de la Revolución Socialista, entonces los sindicatos resuelven nombrar una comisión para que estructure a este partido. Y de todos los sindicatos aezar una dirección elegida democráticamente, y llamar a toda la población a incorporarse, eso es un Partido Obrero Basado en los Sindicatos, y los sindicatos declaran su adhesión a este partido. Para dar esa adhesión, es necesario el programa de lucha contra el capitalismo, para destruir el sistema capitalista, para instaurar el Estado Obrero, para construir el socialismo. Al mismo tiempo, los sindicatos siguen con su función específica de su lucha por los gremios, de su lucha específica de los sindicatos. Y el partido tiene el apoyo de todos los sindicatos, llama a toda la población a incorporarse y defiende el programa general de la población que no es solamente de uno u otro sindicato o de la Central Obrera, sino de toda la población, que no está todavía incorporada en los sindicatos. Y este programa de la población es el de echar abajo el capitalismo y construir el socialismo.

En Argentina ya hubo experiencias, por ejemplo los sindicatos y la CGT aún bajo Perón, funcionaron en cierta forma como Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Y Perón le dio cierto significado, porque los sindicatos designaban una tercera parte de los parlamentarios, pero era una función burguesa, pero el fondo del problema histórico era que Perón tenía que basarse en los sindicatos como representación política. Porque los parlamentarios, iban en representación política de las masas. Pues lo mismo es el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, que representa no el sindicato como tal, sino a toda la población y tiene el apoyo de los sindicatos. Y los dirigentes del Partido Obrero Basado en los Sindicatos no tienen por qué ser nece-

sariamene dirigentes sindicales, puede una parte fundamental de la dirección ser constituida de dirigentes sindicales pero otros pueden no ser. La condición para que sea una genuina representación de l Partido Obrero Basqdo en los Sindicatos, es la revocabilidad de mandatos, la defensa del programa que instiuya el Partido, y defienda la lucha contra el capitalismo, en todas sus formas, desde las luchas más simples que van desde el sindicato-hasta la lucha para echar abajo el sistema capitalista, es la elección democrática, la revocabilidad de mandatos en cualquier instante, en base a lo que fuesuelva, a lo que discutan las masas, a lo que quieran las masas, que es la lucha anticapitalista para echar abajo el sistema capitalista.

J.POSADAS.

## CAMPAÑA POR LAS 260.000 PESETAS PARA LA LIBERTAD DE LOS MILITANTES DEL PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA) DE LA IV<sup>o</sup> INTERNACIONAL

Todo nuestro apoyo y nuestra fuerza para conseguir las 260.000 pts. que la burguesía pide para dar la libertad a los camaradas miembros del P.O.R. IV<sup>o</sup> Internacional, detenido el 28 de diciembre en Barcelona. Esta represión es parte de las detenciones contra toda la vanguardia revolucionaria conciente que se esta desarrollando en España. Sectores revolucionarios que surgen dentro de los organismos de clase y que llevan la lucha contra todo lo que traba el desenvolvimiento de la lucha contra el capitalismo. Son los mismos golpes que viene dando a los militantes de la ETA, de CO, de COJ, acratas. La burguesía ve su inmensa debilidad frente al avance de las luchas y busca cortar con los centros, con la vanguardia para evitar la coordinación nacional revolucionaria y que de ahí surga la huelga general. Siente que los militantes van más lejos que sus direcciones del PC sectores y grupos que surgen desde abajo, de la base y que se elevan y van más alla de sus direcciones. La burguesía mide el estado de la masa por lo que sa su vanguardia. Por eso busca cortar y particularmente a los sectores que juegan un papel de dirección, a los militantes de la IV Internacional, que estan fundidos a este proceso, porque son organizadores del programa que se funde a la voluntad de la vanguardia y de la masa. No hay diferencia entre lo que quiere la masa y el programa por el que luchan los trotskistas y de ahí los continuos golpes que los camaradas de la IV Internacional estan recibiendo en todo el mundo.

La burguesía busca emedrentar, busca desconectar los movimientos, tratarles su desarrollo, busca intimidad a toda la vanguardia, busca al mismo tiempo darse fuerzas interiores para ganar autoridad ante ciertas capas de la pequeña burguesía. La respuesta dinámica del P.O.R. (T) Los repartos de su organo en las fábricas, la octavilla lanzada inmediatamente después de la detención muestran todo lo contrario, así como al mismo tiempo la respuesta del Comité de Maragall y Virrey donde llevaban su trabajo, nuestra respuesta que en una octavilla nos solidarizamos exigiendo su libertad y la continuación de las lucha proletarias en toda España, la continuación de la huelga de Asturias, muestra todo su fracaso.

Toda la campaña mundial que esta llevando la IV Internacional para la libertad de los detenidos, de condena al gobierno español por tamaña acción y al mismo tiempo condenandolos a ellos, la propias presiones dentro de España, han obligado a la burguesía a ceder a su libertad bajo fianza de 260.000. Esta debilidad es lo que nosotros y toda la vanguardia revolucionaria tiene que utilizar para conseguir su libertad. Que sera una victoria no solamente del P.O.R. (T) si no de toda la vanguardia que ha sabido arrancar a la burguesía de sus manos a militantes revolucionarios.

Los camaradas luchan por organizar el programa revolucionario, para solucionar los problemas de las masas explotadas, por organizar la huelga general, por la construcción de la dirección nacional. Lushan por imponer a la dirección de CO que se pronuncie apoyando la Huelga de los mineros de Asturias. Esta es parte de su lucha y el deber de todo militante conciente es devolverlos a sus puestos de trabajo en CO y COJ.

Hacemos un llamado a todos los militantes de FUDE, a todos los simpatizantes que llevan y contribuyen a la campaña nacional de FUDE a acelerar, a poner todos los esfuerzos y pasión revolucionaria para contribuir a pagar las 260.000. Nos dirigimos a todos los militantes revolucionarios de todos los organismos a la base comunista, de CO a que organicen recolectas de dinero. Al SD que organice grupos de estudiantes que acudan a las puertas de las fábricas a pedirles su contribución a los obreros. Hacemos un llamado a los intelectuales, profesionales, los sectores radicalizados de la pequeña burguesía que esta apoyando la lucha estudiantil y obrera, a que con sus posibilidades apoyen la campaña.

# ¡SALUDOS REVOLUCIONARIOS POR LA LIBERTAD DE LOS TROTSKISTAS EN URUGUAY! ¡SOLIDARIDAD PARA EL CAMARADA SATO Y EXIGIMOS SU INMEDIATA LIBERTAD!

Saludamos con gran emoción la libertad de los compañeros trotskistas que fueron detenidos en Montevideo. Mantenemos firme nuestro apoyo y solidaridad. Hasta conseguir la libertad del compañero Sato y exigimos su liberación inmediata como parte de nuestra lucha revolucionaria contra Franco y el capitalismo.

El dinamismo que los compañeros trotskistas han desarrollado a través de todas sus secciones de la IV<sup>a</sup> Internacional, organizando la campaña por la liberación de sus camaradas detenidos en Montevideo. Es un ejemplo de monolitismo y de centralización concentrada, que muestra como cuando las fuerzas revolucionarias se ponen en función de un objetivo se conquista. Igual que las masas están concentradas y centralizadas en el objetivo de destruir al capitalismo y cada día hay conquistas y victorias.

Ha sido una fuerza poderosa la que se ha movilizado en esta campaña, ha sido una fusión completa de la vanguardia comunista revolucionaria mundial que ha sentido la necesidad de movilizarse por la defensa de los compañeros trotskistas como parte de la defensa de aquello que es necesario para avanzar en la historia. En este caso ha sido la defensa del instrumento científico, el instrumento que arma teórica y políticamente a toda la vanguardia, y da seguridad histórica, como lo hace la IV<sup>a</sup> Internacional a través de todos sus textos y fundamentalmente los documentos del compañero J. Posadas que son el pensamiento marxista más elevado de esta etapa de la historia. Una fuente de ideas en la lucha por el socialismo que orientan y organizan a toda la vanguardia, y dan seguridad y experiencia de como se desarrolla y desenvuelve la Revolución en ascenso y la propia vida. Los documentos del compañero J. Posadas, sobre la ciencia, el arte, los platos voladores, sobre el trasplante del corazón, sobre del nacionalismo el Estado Obrero, etc, son los análisis marxistas revolucionarios de esta etapa.

Nuestra solidaridad y apoyo total, como la de toda la base comunista revolucionaria que ha intervenido en esta campaña, hay que desarrollarla en acciones concretas y de Frente Único anticapitalista y Antiimperialista. Apoyarse en esta fuerza mundial que se ha movilizado para defender de las manos del capitalismo, un pensamiento, una idea, un programa, que los camaradas trotskistas honestamente defienden, para hacer dar un salto en este Frente Único.

El comportamiento de la base comunista, que se ha expresado a través de las firmas y resoluciones de apoyo de organizaciones obreras, de artistas, de intelectuales, obligando a pronunciarse a la dirección del Partido Comunista Francés e Italiano, utilizando diputados y parlamentarios en el gobierno, presionando a embajadas y consulados, es una acción de Frente Único Mundial que busca unificarse, fusionarse y pasar a una acción concreta.

Esta Campaña por la liberación de los compañeros trotskistas ha puesto de manifiesto que las masas comunistas están dispuestas y aptas para luchar por el poder con el programa revolucionario, que buscan la orientación y guía de la dirección consciente que lucha por llevarlas al poder. Tenemos que apoyarnos en estas fuerzas que se han abierto a la influencia del Programa de la IV<sup>a</sup> Internacional, acelerando la fusión del Frente Único. Ha sido un triunfo del Programa, de las ideas que claman por imponerse como una necesidad histórica, que toda la vanguardia busca y que se ha expresado a través de esta acción.

Ha sido un salto histórico que va a acelerar el desarrollo de las corrientes revolucionarias en el interior de los Partidos Comunistas y de los Estados Obreros. Es la concretización de como en esta etapa y sobre todo después de la Huelga General de Mayo en Francia la vanguardia está centralizada en la tarea de construir dirección. Dirección que la base comunista quiere imponer en el interior de sus Partidos, desarrollando una actividad para hacer que la vanguardia pase a ocupar sus puestos de dirección dentro de su Partido.

Reiteramos nuestro apoyo y solidaridad y llamamos a la vanguardia revolucionaria hasta la liberación del compañero Sato.

¡¡VIVA LA LIBERTAD DE LOS COMPAÑEROS TROTSKISTAS PRESOS EN URUGUAY!!  
¡¡VIVA LA PRÓXIMA LIBERACIÓN DEL COMPAÑERO SATO!!

# ¡REVOCABILIDAD INMEDIATA DE TODOS LOS CARGOS! ¡IMPONER LA DEMOCRACIA PROLETARIA EN EL SINDICATO DEMOCRÁTICO Y LAS COMISIONES OBRERAS!

La elevación de las luchas estudiantiles y la incorporación de sectores cada vez más masivos, está exigiendo impulsar el Sindicato Democrático en base al funcionamiento de democracia proletaria imponiendo y generalizando la Revocabilidad de mandatos en el interior de los organismos.

Ya "en reuniones coordinatorias" el SD ha planteado la necesidad de expulsar a todos los profesores reaccionarios de coordinar la lucha estudiantil con la de la clase obrera, de la participación del estudiantado en la planificación de los planes de estudio, en la administración, en la elección de profesores, para eliminar el Control ejercido por el Gobierno. Sectores del SDE como la "Junta de delegados de Madrid", han planteado la "Elección de delegados sindicales en asambleas en base a un programa" y el "Control constante y revocabilidad de los representantes por asamblea de curso y de centro". La adopción de estas consignas muestra que en el SDE hay sectores honrados que tienen una sensibilidad y que quieren avanzar pues se sienten impulsados por la presión de la masa estudiantil que -- con su actuación diaria pasando por encima de la dirección del SDE está aplicando el programa y los métodos revolucionarios. Pero a la vez reciben la presión de los sectores vascilantes y contrarrevolucionarios y al no apoyarse en la masa estudiantil impiden la aplicación concreta y orgánica de estas consignas. Por eso las reuniones coordinadoras aún tienen que admitir este programa que son -- puntos del programa de la Revolución Socialista impulsado directamente por la actuación de la vanguardia revolucionaria y de FUDÉ no llevan luego a la práctica la aplicación de estas conclusiones.

La intervención masiva del estudiantado en estas luchas está planteando la necesidad del funcionamiento democrático del SD, para coordinar y fijar los objetivos

Hay que imponer la participación de la base estudiantil a través de asambleas abiertas, asambleas soberanas, con pleno poder de decisión, que la base estudiantil elija a los delegados sindicales que le faciliten la vía para alcanzar sus reivindicaciones y les obliguen a rendir cuentas diariamente de su actuación, haciéndoles obrar como verdadera dirección revolucionaria. Es en el curso de la lucha por el programa anticapitalista que la masa va a construir y a hacer la selección de la nueva dirección revolucionaria. Hay que imponer la revocabilidad inmediata de todos los dirigentes que no se presentan con un programa, con una línea de actuación que responda a los intereses de la masa estudiantil. El funcionamiento de democracia proletaria y la intervención directa de todo el estudiantado es la base para poder arrancar al capitalismo las reivindicaciones y hacer avanzar al Sindicato Democrático hacia el programa anticapitalista.

Hay que apoyarse en las conquistas hechas por el SDEUM para a través del funcionamiento soviético de las Universidades hacer jugar al Sindicato Democrático el papel de dirección sindical revolucionaria. Por eso la vanguardia estudiantil tiene que intervenir para imponer al Sindicato en todos los distritos la aceptación y aplicación de esta consigna que es la base para poder avanzar en la lucha por la sindicalización independiente del estudiantado y por el programa anticapitalista, que plantea la respuesta no sólo para el estudiantado sino para todas las masas explotadas, desde las mínimas reivindicaciones de las masas, eliminación del desempleo, salario mínimo de 500 ptas. Viviendas, transportes, agua, luz, gas, electricidad gratuitas. Enseñanza gratuita. Escala móvil de salarios y de horas de trabajo, planes de estudio y planificación de la economía en base a los intereses de las masas; uniéndolo a las reivindicaciones estudiantiles, enseñanza del marxismo, por la cultura al servicio de las masas, por el Control obrero estudiantil de la Universidad, unificando esta lucha con la de todas las masas explotadas, obreros, campesinos, intelectuales e imponiendo al capitalismo la sindicalización independiente y de clase a través de una Central Sindical Única que englobe a todos los sectores. Y que permita concentrar y centralizar la fuerza de las masas para arrancar sus reivindicaciones en la lucha por el derrocamiento del capitalismo.

FUDE, llama a la vanguardia estudiantil comunista, socialista, anarquista - cristiana al Frente Unico, a obrar como tendencia revolucionaria en el interior del Sindicato Democrático para imponer la democracia proletaria constante de todos los cargos dirigentes impidiendo toda cámara cerrada, toda reunión de espaldas a la base estudiantil. Y sin esperar de los actuales delegados, hacer obrar ese sector como dirección sin esperar del resto. Llamar con octavillas, murales, a la base y a la dirección, a cumplir los objetivos y hacer intervenir a la masa estudiantil para que controle y obligue a su dirección a llevar adelante las reivindicaciones y objetivos revolucionarios.

La vanguardia estudiantil revolucionaria debe tomar la lucha por la democracia socialista en el movimiento estudiantil como parte de la lucha que mundialmente llevan las masas explotadas para liberarse de todos los aparatos que hasta ahora han contenido y trabado la lucha revolucionaria, burocracia soviética o viejas direcciones comunistas socialistas, etc. Por eso es necesario hacer de esta lucha contra la burocracia sindical en la Universidad y Secundarios un sólido punto de apoyo para impulsar la lucha por los mismos objetivos en el seno de la clase obrera y de las masas.

Y para ello hay que partir de los niveles adquiridos por la lucha de las masas, de sus sectores mas combativos como son los metalúrgicos, y los mineros de Asturias y León. Que con el mantenimiento y la extensión de la huelga, paros y ocupaciones continuas están imponiendo a través del funcionamiento de la vanguardia movilizaciones masivas, piquetes a la puerta de las fábricas y minas que impiden entrar a los esquiroles, formas de actuación que están por encima y contra los planteamientos de la dirección del Partido Comunista y de Comisiones Obreras, los mineros con su acción diaria están imponiendo los métodos de Democracia Proletaria, están imponiendo el doble poder y el funcionamiento soviético, las masas discuten en las minas, en las Asambleas de Fábrica, sacan conclusiones y las aplican sin transición, eso es el soviet! Aun funcionando de forma empírica, aún con el déficit de una dirección revolucionaria de masas que pueda extender, generalizar y unificar las experiencias de las masas explotadas. La masa impulsa a su vanguardia a obrar como dirección, y pasa por encima de aquellos dirigentes que se oponen a la huelga, rechaza la conciliación de los jurados y enlaces con la patronal e impone sus métodos de lucha revolucionarios.

La vanguardia revolucionaria debe apoyarse en este funcionamiento objetivo, de las masas para impulsar la lucha por la democracia proletaria: revocabilidad de todos los cargos y mandatos, elección y control de la base sobre la dirección, Asambleas Permanentes y Soberanas, en el seno de todos los organismos de las masas, Comisiones Obreras, Comisiones Juveniles, Sindicatos clandestinos.

Hay que hacer de la lucha por la Revocabilidad de mandatos en el Sindicato Democrático estudiantil, un punto de apoyo para a través del Frente Obrero Estudiantil imponer estas consignas en los organismos de la clase obrera. Sin esperar de la dirección actual ni de Comisiones Obreras ni del Sindicato Democrático imponerlo a través de la acción independiente de la vanguardia y del funcionamiento de Comités Conjuntos de Obreros y Estudiantes.

La Revocabilidad inmediata por la base de todos los cargos y mandatos, es una consigna fundamental en la construcción de la dirección revolucionaria, pues significa dar forma orgánica, consciente al funcionamiento empírico de la masa. Como analiza el compañero J. Posadas, las masas avanzan empíricamente por eso necesitan una dirección, pero si esta no responde a lo que la masa exige y necesita objetivamente ella misma la liquida. Porque la masa no elige un individuo, elige un programa, y si sus representantes no responden a sus intereses los elimina con la misma facilidad que los eligió.

Es en esta seguridad en la intervención objetiva, utilitaria de la clase obrera y de las masas que la vanguardia debe apoyarse para darle forma orgánica. Imponiendo la expulsión de las Comisiones Obreras y del Sindicato Democrático de aquellos dirigentes que no planteen un programa y una alternativa revolucionaria. Hay que expulsar y juzgar públicamente a todos los que se oponen a las huelgas y a la acción revolucionaria de las masas, y imponer la Revocabilidad de los cargos y los métodos de Democracia proletaria, como base de la construcción de la nueva dirección revolucionaria de masas.

# LA NUEVA ETAPA DE LA REVOLUCION PROLETARIA EXIGE ORGANIZAR LA NUEVA DIRECCION REVOLUCIONARIA DE MASAS

La fase actual de la Revolucion Mundial, es como ha caracterizado la IV<sup>a</sup> Internacional y el compañero J. Posadas, una fase de crisis de la Revolucion Mundial, pero una crisis, que no es de las masas, de la voluntad o conciencia revolucionaria de las masas, sino que es la crisis de la direccion revolucionaria, del surgimiento del stalinismo, de la burocracia sovietica, de la burocracia de los Partidos Comunistas, y la degeneracion y rompimiento de la III<sup>a</sup> Y III<sup>a</sup> Internacional, esta ultima disuelta por Stalin.

Hay un ascenso como dice Posadas, desigual y combinado de la Revolucion Mundial, es decir la Revolucion avanza en diferentes niveles y se expresa en mil formas diferentes, porque no existe la direccion revolucionaria de masas, Internacional Comunista de masas que pueda unificar y armonizar todas las luchas. Pero en esta fase lo que decide es mas el aspecto combinado, es decir favorable a la Revolucion, porque ni el imperialismo ni la burocracia sovietica tienen ninguna iniciativa, son las masas las que tienen la iniciativa en todo el mundo desde Vietnam, Aden, hasta los paises de la Europa Capitalista y en los Estados Obreros.

Esta fase de la Revolucion Mundial, fundamentalmente despues de la Revolucion de Mayo en Francia y de la crisis checoslovaco-sovietica, esta demostrando los analisis del compañero Posadas, el proceso de la Revolucion Colonialista se funde con la Revolucion Proletaria y con la Revolucion Politica en los Estados Obreros, Y en esta fase en que el imperialismo ya no puede conciliar con la burocracia, por el avance ininterrumpido de la Revolucion y la intervencion masiva de las masas, el centro de la Revolucion se desplaza a los Estados Obreros y en la medida en que la crisis de la burocracia sovietica influye y es influida a su vez por la crisis de los Partidos Comunistas y socialistas, hace que la Revolucion Proletaria en Europa tenga una importancia decisiva pues es el puente mas directo para hacer avanzar la Revolucion Politica interviniendo en la crisis de los Partidos Comunistas.

La Huelga General Revolucionaria de Mayo en Francia y ahora recientemente la pasada Huelga General en Italia, las continuas huelgas, ocupaciones, luchas revolucionarias en toda Europa, estan mostrando la profundidad de la crisis de los Partidos Comunistas. Y como la masa comunista, socialista, democrita cristiana revolucionaria aun sin salirse de su Partido porque se siente centralizada en él y unificada, aplica una politica que no es la de su direccion, aplica los metodos y el programa de la Revolucion Socialista pasando por encima de los sectores reaccionarios e impulsando a los sectores sensibles de su direccion, es decir hacer cesar el programa revolucionario dentro de su Partido, para avanzar con el hasta el poder y en Frente Unico con la vanguardia revolucionaria conciente, IV<sup>a</sup> Internacional, tendencias revolucionarias etc.

Este ascenso de la Revolucion Proletaria en Europa se expresa en la crisis de los Partidos Comunistas, fundamentalmente en Francia e Italia donde los Partidos Comunistas son grandes Partidos de masas. La crisis es de elevacion, en cuanto a la intervencion de las masas que sin perder su centralizacion aplican el programa y los metodos revolucionarios y obligan como en el caso de Italia a su direccion a convocar huelgas. Y muestra que ya, como ha analizado Posadas, los medios y de direccion del Partido Comunista son ganados a la Revolucion.

Todos estos analisis que estan contenidos en los textos y documentos de la IV<sup>a</sup> Internacional y del compañero J. Posadas son de una importancia extraordinaria para poder comprender el caracter y desarrollo de las luchas del estudiantado en el mundo y sobre todo en Europa. Pues las movilizaciones y luchas constantes de los estudiantes, los niveles adquiridos como en Francia, las luchas del estudiantado en Espana muestran la maduracion de este proceso de Revolucion Proletaria en Europa, y sobre todo que en esta fase se incorporan todos los sectores de las masas, campesinos, estudiantes, mujeres y ninos con una inmensa voluntad y decision revolucionaria, y esto que antes era en Vietnam ahora es en el centro de Europa y se expresa con una fuerza inmensa como parte del proceso desigual y combinado de la Revolucion.

«viana de pagina»)

La profundidad de la crisis en los Partidos Comunistas, y la actuación revolucionaria de las masas comunistas, que obran en frente único con la vanguardia revolucionaria, en la fábrica, en su lucha diaria, y lo ha mostrado así también en la defensa de los compañeros trotskistas arrestados en Uruguay, muestra que defienden a estos compañeros, obligando a la dirección de los PC a pronunciarse por la liberación de los trotskistas, y los defienden porque se sientan fundidos con el programa y los objetivos que estos compañeros luchan: con el programa de la Revolución Socialista Mundial, aunque la masa todavía no siente en qué forma hay que avanzar con qué plazos, pero siente la autoridad del programa y de las ideas trotskistas, que son las ideas comunistas revolucionarias de esta fase. Por eso nosotros saludamos con gran alegría esta acción de las masas comunistas en Frente Único con los trotskistas porque esa es parte esencial de nuestra fuerza, el programa y las ideas trotskistas, revolucionarias con las que las masas del mundo se funden y buscan ahora cada vez más hacerlo orgánicamente.

Esta acción de la masa comunitaria de apoyo a los trotskistas es una acción de Frente Único Mundial Anticapitalista es una acción internacionalista de la clase obrera, y expresa el funcionamiento objetivo de la Internacional Comunista de masas, muestra una fuerza inmenso y a la vez plantea una más elevada exigencia de cara a la intervención de la vanguardia estudiantil en este proceso de Revolución Proletaria. Esta fase de la Revolución Proletaria está planteando la organización, la concretización orgánica de la nueva dirección revolucionaria de masas.

Y esta lucha por la construcción de la nueva dirección está planteando al movimiento estudiantil la necesidad de su fusión orgánica y masiva con la lucha del proletariado y de las masas. La necesidad de fundirse en lo más hondo de esta vanguardia proletaria, comunista, socialista, trotskista, demócrata cristiana revolucionario, fundirse a lo más profundo del proletariado y a los organismos donde esto se centraliza en su lucha para derrocar al capitalismo. Organizar el Frente Único Obrero Estudiantil en cada país, prehacer de la lucha estudiantil un centro coordinador y dinamizador en la construcción del Frente Único Revolucionario para las tareas de la Internacional Comunista de masas. 10-1-69

## "REVOLUCIÓN SOCIALISTA" SE FUNDE A "COMUNA"

Mencionamos este encuentro sobre la fusión de Nuestro órgano "Revolución Socialista" de Barcela no con "Comuna" de Madrid, para extender y dar a conocer a todo la vanguardia revolucionaria, las razones políticas que han llevado a esta fusión, aunque ya dejamos un apartado en el nº2 de Comuna.

"Este fusión de nuestro órgano regional con "Comuna" responde fundamentalmente a la Nueva Fase en que ha entrado nuestra organización, esta fase exige de la vanguardia revolucionaria consciente elevar la centralización al actuar, para poder obrar como un centro organizador de la dirección revolucionaria. Pero las fases no las fijamos nosotros sino la Revolución Mundial y su avance ininterrumpido.

El capitalismo se descompone y son las masas las que tienen la iniciativa, y se lanzan a intervenir masivamente, mujeres, niños, estudiantes todos los sectores de la población. Y es esta acción revolucionaria de las masas del mundo que exige a la vanguardia revolucionaria elevar su intervención al nivel de estas necesidades, pero que pueda responder dinámicamente a lo que las masas están buscando la dirección que las lleva al poder. Por eso todos aquellos organismos que no la organizan para conseguir este objetivo, los desplaza, y pasa por encima de ellos, agarrándose de aquéllos que le facilitan el camino para avanzar.

Llamamos a todo la vanguardia obrera, campesina, estudiantil, a leer y difundir nuestro órgano "COMUNA" y a colaborar económicamente para extender su difusión y que pueda jugar el papel de centro organizador y orientador de toda la vanguardia revolucionaria para la construcción del Partido Obrero Basado en los Simbólicos y las tareas de la dirección revolucionaria mundial.

VIVA LA FUSIÓN DE "REVOLUCIÓN SOCIALISTA" Y "COMUNA"!!!

VIVA LA LUCHA DE LAS MASAS DEL MUNDO POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA!!!

# ¡POR UN SOLO SINDICATO DE SECUNDARIOS Y UNIVERSITARIOS CON DERECHO A TENDENCIA PARA LA LUCHA CONTRA FRANCO Y EL CAPITALISMO!

Esta etapa de la historia se caracteriza por la incorporación masiva de millones y millones a la revolución. Y los estudiantes secundarios forman una parte muy importante de la lucha revolucionaria. En la Huelga General Revolucionaria en Francia los secundarios irrumpen con una fuerza inmensa, mostrándose como uno de los sectores más combativos de la población, que han seguido y siguen en París y Marsella después de Mayo con huelgas y ocupaciones, manteniendo la voluntad de lucha, y que muestra, como la movilización en Roma de 25000 secundarios, el nivel de madurez y combatividad de los sectores más jóvenes del estudiado.

No hay nada que separe la lucha de los estudiantes secundarios de la lucha del resto de las masas explotadas, las reivindicaciones parecidas son distintas pero el enemigo es común y la lucha revolucionaria es la misma. La unión de las masas en la lucha está, pero es todavía unión empírica. Pero el proceso tiene de combinar cada vez más, a concentrarse y tomar forma orgánicas. En la mente de las masas está el Frente Único contra el capitalismo, pero todavía no se dan estas formas orgánicas.

Hay que unir como un paso muy importante hacia la consolidación del Frente Único revolucionario de todas las masas explotadas contra Franco y el capitalismo, la lucha de los secundarios a la lucha de los universitarios. Y a la vez unir la gran energía y capacidad de acción de todo el estudiantado a la madurez y seguridad ya adquirida por el movimiento revolucionario y que se expresa en el nivel más elevado en la Huelga de los mineros de Asturias.

La lucha por la sindicación independiente del estudiantado secundario hay que unirla a la de los universitarios, Hay que imponer a la dirección del Sindicato Democrático Estudiantil, en todos los distritos, la REPARTICIÓN PROPORCIONAL Y EL ASCenso DE LOS SECUNDARIOS A LOS PUELOS DE DIRECCIÓN. Mundialmente los estudiantes secundarios hemos ganado este derecho, como también los niños y las mujeres que en esta fase de la Revolución Mundial se incorporan con igual capacidad y resolución que el resto de la población, estando al frente de las luchas revolucionarias.

La lucha por las reivindicaciones inmediatas de los secundarios es parte de la lucha del estudiantado contra la cultura reaccionaria y clasista de la burguesía, para hacer de la cultura un arma para las masas. Como dice el compañero J. Posadas, la cultura hoy es la lucha por la Revolución, por el Socialismo, y por eso la lucha por las reivindicaciones transitorias del movimiento estudiantil pone en cuestión las bases del sistema capitalista, que intenta mantener la enseñanza marginada de la lucha de las masas.

Hay que imponer la intervención de los secundarios en todos los organismos, empezando por intervenir en el Sindicato Democrático, manteniendo el derecho a tendenciar en base al funcionamiento de Democracia Proletaria. Rechazamos y condamnamos las maniobras del Partido Comunista de intentar dividir el movimiento estudiantil, y este del movimiento obrero, creando organismos paralelos con objetivos que no salgan del campo profesional o académico, esa es la maniobra que intenta el Partido Comunista y todos los sectores conciliadores con las COJ, dividiéndola de las Comisiones Obreras y tratando de limitar sus alcances a las reivindicaciones de los "jóvenes". Es lo mismo que hacen con las "mujeres democráticas" separando la mujer trabajadora del resto de la clase obrera, impidiéndole el acceso a la dirección en las Comisiones Obreras. Por eso hay que condenar los intentos de hacer de las Comisiones de Estudiantes de Bachiller un organismo de lucha académica, allí donde haya CEB hay que trasformarlas dándoles una estructura sindical, es decir llamar a celebrar elecciones en los Institutos con pleno control por la base, impulsar la lucha por la Libertad de expresión, de asociación, de imprenta, de reunión, locales para ello, derecho de sindicación independiente, por el Sindicato Democrático de estudiantes donde participen como tendencia con pleno poder de voz y voto los estudiantes secundarios por

(viene de pagina 13)

La Central Sindical Unica donde esten representados todos los sectores de la poblacion, obreros campesinos, estudiantes, por la estatización de toda la enseñanza privada, colegios privados y religiosos, control por Juntas de obreros, estudiantes y profesores revolucionarios de los planes de estudio, eliminacion de la "FEN y la "Religion", eliminacion de los exámenes, enseñanza gratuita, transportes, comida y alojamiento gratuitos, control sobre todo el aparato administrativo, funcionamiento sovietico en Institutos y Universidades, Asambleas Permanentes y Soberanas con pleno poder de decision, Revocabilidad inmediata de todos los cargos y mandatos para impedir la burocratización del Sindicato y combatir a los oportunistas y carreristas, por una cultura al servicio de las masas explotadas.

Que toda Comision que surja en un Instituto, todo sector de vanguardia en Secundarios plantea la lucha por este programa que parte de la lucha por mejoras a su sindicacion y a la lucha anticapitalista y antiimperialista. Llamamos a la base estudiantil agrupada en torno a CEE, a imponer a su dirección la consigna de la SINDICACION INDEPENDIENTE DE LOS ESTUDIANTES SECUNDARIOS, como tendencia dentro del SINDICATO DEMOCRATICO ESTUDIANTIL. Como paso fundamental en la lucha del estudiantado contra el capitalismo y el imperialismo; y para hacer pesar como un solo bloque el movimiento estudiantil en los organismos de la clase obrera y de las masas, como impulso a la consolidacion en el funcionamiento organico y masivo del Frente Unico Obrero Estudiantil.

Hay un millon y medio de estudiantes secundarios en Espana, es una inmensa fuerza contenida, que esta empezando a encontrar las formas para poder expresarse, es una fuerza que hay que hacer pesar en todos los organismos de las masas y eso requiere formas organicas, empezando por la Sindicacion de la masa de secundarios.

Llamamos a todo el estudiantado secundario, a su vanguardia revolucionaria a incorporarse a la lucha conciente por el programa anticapitalista y antiimperialista en Frente Unico con FUDE, y plantear ya sin esperar que el movimiento adopte la totalidad del programa anticapitalista, imponer ya desde la base las elecciones Libres, la elección directa de los delegados en base a un programa revolucionario, la sindicacion de los estudiantes secundarios. El capitalismo no lo puede impedir, como no pudo intervenir para detener el surgimiento de las Comisiones Obreras y el Sindicato Democratico, porque la fuerza, la iniciativa es de las masas, no de la burguesia. Pero hay que prepararse para recibir la represión de la burguesia que va a intervenir cuando sienta que se eleva el movimiento, y para ello hacer intervenir a la masa estudiantil, imponer el Funcionamiento sovietico.

Hay que desarrollar los COMITES CONJUNTOS DE OBREROS Y ESTUDIANTES SECUNDARIOS Y UNIVERSITARIOS, sin esperar la consolidacion del Sindicato, y de la Central Sindical, dar formas ya al Frente Obrero Estudiantil, haciendo que delegaciones de secundarios vayan a la Universidad a las Fabricas y minas y planteen la lucha por sus objetivos revolucionarios. Llamando a los estudiantes secundarios a movilizarse en solidaridad y por sus propias reivindicaciones de sector, con la Huelga de los mineros de Asturias, con las huelgas de los universitarios, contra la represión de la burguesia al movimiento obrero y estudiantil. Ofreciendo los institutos para centralizar la lucha de las masas si cierran las facultades o las fabricas y nos impiden ocuparlas, informando continuamente a la base estudiantil del desarrollo de las luchas de las masas. Y permitiendo que la base se exprese. Hay que condonar a los sectores del Partido Comunista de Ceb que intentan hacer reuniones de espaldas a la base y que no comunican nada de lo que "resuelven" porque su deseo no es organizar, sino contener y limitar los alcances de nuestra lucha y que impiden la asistencia a las reuniones de los sectores que expresan una linea revolucionaria.

Llamamos a la base estudiantil de secundarios a exigir la elección de sus representantes en Asambleas y a exigir que los dirigentes sindicales rindan cuentas diariamente, comunicando a la base toda decisión, para su aprobación en la Asamblea.

# BASARSE EN LA EXPERIENCIA DEL ESTUDIANTADO ITALIANO PARA IMPONER EL FUNCIONAMIENTO SOVIÉTICO EN LA UNIVERSIDAD!

## PRESENTACION

: Presentamos aquí este texto de una carta de los compañeros trotskystas de la Sección Italiana de la IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL que los compañeros de la Sección Española nos han transmitido; y que es una muestra de la inmensa fuerza con que se expresa en esta fase la Revolución Mundial y de la Revolución Proletaria en cuyo centro está Italia. Estos pasajes de un informe sobre la situación objetiva muestran la incorporación masiva del estudiantado a la lucha revolucionaria, la intervención constante del proletariado, de sectores campesinos, y que se incorporan a la lucha aplicando el programa, la política y los objetivos históricos que defienden nuestros compañeros de la IV<sup>a</sup> Internacional y el camarada J. Posadas. Recibimos con una inmensa alegría revolucionaria estos informes y análisis sobre las luchas revolucionarias en Italia, porque son para nosotros de una importancia inmensa, porque esta lucha de las masas en Italia es parte de una lucha contra Franco y el capitalismo. Los análisis sobre el Frente Obrero Estudiantil, sobre el funcionamiento en las ocupaciones, el funcionamiento soviético en la Universidad de Florencia y su extensión a otras ciudades, no solo que son conclusiones valiosísimas para el estudiantado en España sino que infunden todo el espíritu de triunfo, de victoria de optimismo revolucionario y de seguridad histórica en el programa y los objetivos revolucionarios que tiene la IV<sup>a</sup> Internacional y el compañero J. Posadas.

-----

(...) Los obreros de la Lancia de Torino, (...) ocupan la fábrica y dan derecho a participar en sus asambleas diarias, con pleno derecho de palabra y voto. A los estudiantes que van en delegaciones, y a las delegaciones de otras fábricas presentes, Es el Soviet! La vanguardia está actuando como dirección. En Asti, a 50 Km de Torino, donde ha habido estos meses últimas movilizaciones campesinas, muy importantes en Frente Único con los obreros, acaba de constituirse un Comité coordinador de 10 grandes fábricas de la provincia, luego de un largo trabajo de entrevistas, debates, delegaciones entre las fábricas. Este Comité ha surgido por iniciativa de la proletaria. Une a todos los obreros de todas las tendencias impulsados en la lucha por la "pensione". Pero dice el Comité, luego de esta asamblea (convocada por un volante editado por el Comité) "no nos disolveremos, sino que seguiremos movilizando a las masas y alargando las reivindicaciones".

(...) Hay que preparar la Huelga General por el conjunto de las reivindicaciones de las masas explotadas y pobres, desde el niño de las escuelas primarias, (en rebeldía como todo el mundo, hay movilizaciones de niños formidables) hasta el llamado anciano, los mutilados, los "terremotati", y hasta los llamados locos... En un hospital de locos, un grupo de médicos de izquierda cambia de pronto los métodos, y comienza a tratar a los enfermos como seres normales, buscando comunicarse con ellos, planteando que no hay problema de locura sino problemas sociales, encasillándose las blusas blancas y vistiéndose como todos, poniendo mujeres en lugar de hombres como enfermos, y sobre todo discutiendo cada día junto con los enfermos, en asambleas de conjunto todos los problemas del mundo, la lucha en Vietnam, etc. Al cabo de cierto tiempo los locos sanaron y formaron un Comité y ocuparon el establecimiento; entonces intervinieron el gobierno, y la policía, etc. Las concepciones de Posadas parecen en todos los problemas y en todos los planos.

Retomando el hilo es todo el país que como un Vietnam está construyendo su dirección. (...)

Lo fundamental es el comportamiento de las masas y el papel que está jugando la vanguardia comunista y revolucionaria. Esta concentración de la voluntad y disciplina revolucionaria del proletariado, y de su vanguardia, explica el nivel de madurez de los estudiantes revolucionaria de los estudiantes. La conducta en las luchas actuales de los estudiantes superan todas las previsiones. Por un lado, los secundarios, que con el reinicio de los cursos, se colocan a la vanguardia e imponen el funcionamiento de asambleas; por el otro los estudiantes universitarios que retoman las luchas anteriores con un nuevo empuje y avanzando hacia formas programáticas. Lo extremo es que una inmensa mayoría de estudiantes, ya no aceptan este examen, e impusen examinarlos, dar una --

poniendo como primera cuestión la necesidad de derribar al capitalismo. Esto puede parecer una exageración pero es totalmente objetivo y ha comenzado por Arquitectura de Florencia. Antes de que se reiniciaran los cursos, asambleas de estudiantes en las que participaron la mayoría (de 1500 estudiantes de arquitectura son más de mil los que mantienen esta posición) resolvieron encarar el problema de los exámenes imponiendo temas sociales y políticos y la Asamblea resolvió que ningún estudiante debía examinarse de acuerdo al programa oficial de estudios de la facultad, sino al programa que ellos impusieran. Se formaron Comisiones, que elaboraron en equipos de trabajo los temas: Sobre la crisis del capitalismo, el problema del imperialismo, la Revolución en los países atrasados, etc. Este programa circuló en libretas mimeografiado. Acaban de comenzar los primeros exámenes. De 20 profesores de Arquitectura en Florencia, 17 decidieron examinar a este grueso de estudiantes con el nuevo método (la Asamblea resuelve, los exámenes se hacen delante de todos los estudiantes que intervienen y dan sus juicios y con los nuevos temas!). Ya no se trata de imponer como en la etapa anterior el derecho a las Asambleas etc. Sino que nadie estudia la carrera que sigue, si no como derribar al capitalismo. Solo una minoría de moderados y el sector fascista sigue con los viejos métodos. Es decir siguen estudiando en este caso Arquitectura. Este es un hecho nuevo que nos ha tomado de sorpresa que ha comenzado en Florencia y se extiende por todas partes.

(...) La vida de la Universidad de Florencia es la siguiente: A la mañana se comienza cantando la Internacional y Bandiera Rossa. Mientras tanto los estudiantes intervienen en todas las luchas de la clase, van en delegaciones a las fábricas, intervienen en los piquetes, ayudan a los obreros a sacar voluntarios. Todo el equipo técnico de la Universidad, mimeografo, papel, tinta, está al servicio de esto. Un gran cartel en la Universidad recuerda: Todo compañero que no haya cumplido disciplinadamente con sus turnos en los piquetes en las fábricas (fábricas ocupadas, luchas de los obreros, delegaciones a las fábricas) no podrá rendir exámenes. Han organizado todas las fuerzas en grupos, con letras para cada curso y controlan.

Es algo inmenso de fuerza y de responsabilidad revolucionaria. Son jóvenes, muy jóvenes, algunos hijos de burgueses. Es algo profundo que viene de lo más hondo de la clase, de lo más hondo y consciente del curso en ascenso de la Revolución Mundial. Es la conciencia concentrada que se va haciendo historia y se decide a hacerla. Es una unanimidad que aplasta al capitalismo. Solo tres profesores se han retirado pero sin dar la batalla. Informaron que estaban enfermos y se fueron a sus casas. Estos jóvenes no solo no responden a ninguna pregunta sobre Arquitectura sino que tampoco aceptan hablar de nada (ni siquiera de sus propios programas, es decir de la revolución) delante de algunos de los profesores que son reaccionarios. En estos casos imponen lisa y llanamente ser aprobados en la materia correspondiente con el puntaje mínimo. Nuestros camaradas han aprobado, uno cuatro materias el otro tres, respondiendo siempre al mismo problema: el nacionalismo al Estado Obrero, el problema del imperialismo, la necesidad en Italia del régimen de la dictadura del proletariado. Hubo casos (a un estudiante persona) que el profesor trató de sacarle de su línea y preguntó: "Bien, pero me pude decir que relación tiene ésto con la Arquitectura en Irán?" Y el estudiante: "Usted se olvida del reciente terremoto que costó la vida a 20.000 personas! Hay que derribar primero al capitalismo. Luego las masas de Irán construirán todas las casas que necesitan, y muy bien". Parece mentira pero es así. Son diálogos textuales. Otro profesor a otro alumno: "Todo lo que usted dice puede ser cierto, pero me pude decir de tal problema de urbanismo (esa era la materia)". Y el alumno: "Señor profesor, usted sabe bien que yo no contestaré a su pregunta, usted debe someterse a nuestro programa". El profesor se disculpó inmediatamente. Ante otro alumno que desarrollaba la lucha de clases en Italia con mucho vigor y hacía ver el empuje del proletariado y cómo la reacción se preparaba a reprimir, el profesor lo interrumpió: "Pero entonces usted piensa que hay que tomar los fusiles?" El estudiante: "Justamente señor profesor, hay que tomar la "mitra"!" Uno de nuestros camaradas aprobó una materia sobre el arte en Arquitectura desarrollando el curso de la revolución en Persia, desde Mossadegh. Cuando hacia ver que la revolución no pudo desarrollarse y triunfar por la traición del PC, uno de los tres profesores que lo examinaban le dijo que no necesitaba seguir (es del PCI). Algunos profesores quedan asombrados de todo lo que han madurado los estudiantes, y uno preguntó: "Pero cómo saben ustedes todas esas cosas, qué libros estudian?". En Roma un camarada presenta una tesis y desarrollando la Revista Marxista Latinoamericana y los artículos de Posadas en ese número. El tema es más o menos sobre el desarrollo histórico de América Latina".

Con fecha 25 octubre 1968

## LLAMAMOS A TODOS LOS INTELECTUALES, PROFESIONALES, ARTISTAS Y CIENTÍFICOS REVOLUCIONARIOS A ELEVAR E INCREMENTAR EL APOYO A LA CAMPANA DE FUDE ORGANIZANDO LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA

Saludamos el apoyo de los sectores intelectuales, profesionales, artistas a la Campaña Política y de sostén material a FUDE, que estamos llevando a cabo en toda España con el objetivo de la organización de la Tendencia Revolucionaria para el Partido Obrero Basado en los Sindicatos de todos estos medios y sectores que se incorporan a la lucha de las masas explotadas sin organismos propios, sin centros de nucleamiento, sin formas de organización revolucionarias. Hay toda una corriente marxista independiente, de intelectuales, profesionales, artistas marxistas, de origen comunista, socialista, anarquista, trotskyzantes, cristianos que se incorporan a la lucha de las masas - tal como lo hicieron durante la Huelga General Revolucionaria en Francia -, a la lucha contra Franco y el capitalismo, a la lucha de las masas del mundo por la Revolución Socialista. Pero no tienen canales propios donde puedan manifestarse. Ese es el sentido de la campaña de FUDE: dar forma orgánica a esa corriente existente a través del funcionamiento como Tendencia Revolucionaria para construir el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, luchando por el programa proletario, y poniéndose al servicio de los intereses de la clase obrera y de las masas explotadas. Y para eso interviene dentro de los organismos en que se centralizan las masas, CO, Sindicatos Clandestinos, COJ, Comités de Fábrica, de Barrio, SDE, Comisiones Campesinas no a través de cartas, firmas o protestas que no tienen trascendencia, sino a través de la incorporación activa en la lucha de clases, como parte de la lucha de todas las masas por la Revolución Socialista, y como parte de la vanguardia revolucionaria que lucha por construir en España un Partido Revolucionario Marxista de Masas, que adquiere la forma de Partido Obrero Basado en los Sindicatos por la centralización de las masas en los organismos y en las luchas sindical-revolucionarias. Y eso exige fundamentalmente un órgano, un periódico que centralice y generalice esta actividad, coordine los movimientos aprovechando la posibilidad de relación de estos sectores entre sí a escala nacional para coordinar la construcción del POBS a través de la preparación de la Huelga General.

Esa es la tarea que la Agrupación Estudiantil Revolucionaria FUDE, apoyándose en la orientación de los camaradas de la IV<sup>a</sup> Internacional, en los artículos del compañero Posadas, de "LUCHA OBRERA", llama a organizar en estos sectores, e interviene a través de la Campaña Política y de apoyo a FUDE organizando ya directamente.

Llamamos a toda la vanguardia intelectual, profesional, artista a llevar adelante esta tarea a través de la organización de grupos, núcleos que tengan un funcionamiento político regular, una actividad planificada, que preparen las condiciones para la salida de un órgano dirigido a la clase obrera y a las masas explotadas.

Llamamos a todos los intelectuales, profesionales y artistas comunistas a incorporarse tal como lo están haciendo a esta tarea y a la campaña de apoyo a FUDE, como parte de la lucha por organizar la Tendencia Revolucionaria dentro del Partido Comunista.

La Campaña Política y de apoyo a FUDE tiene un sentido revolucionario, de organización de los instrumentos necesarios para avanzar en la lucha anticapitalista, que permitan centralizar a todos los sectores, unificarlos en la lucha revolucionaria.

Saludamos el apoyo encontrado en nuestra Campaña en todos los profesionales, intelectuales, artistas, científicos revolucionarios, y llamamos a incrementar esta ayuda material bajo todas sus formas, en el apoyo a la actividad revolucionaria de FUDE, apoyo económico, en medios materiales, locales, etc., que permita y facilite el funcionamiento de FUDE, su movilidad, la necesidad de responder diariamente y sin interrupción a través de la actividad en la Universidad, en los barrios obreros, a las puertas de las fábricas, mantener la regularidad de "COMUNA", órgano quincenal y toda la actividad en el seno de las masas explotadas centrada en la construcción de la dirección revolucionaria a través de los organismos de las masas.

Llamamos a todos estos sectores a incorporarse orgánicamente a la tarea de la construcción de la Tendencia Revolucionaria para el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, a través de la Campaña de FUDE, coordinando dicha acción a escala nacional a interviniendo en todas las expresiones de la lucha de clases en el país.

# ¡ORGANIZAR LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA NACIONAL! ¡IMPONER EL FUNCIONAMIENTO SOVIETICO EN LA UNIVERSIDAD!

(Reproducción de la octavilla de FUJE del 12 diciembre 1968, distribuida en la Universidad de Barcelona y de Madrid, y en barrios obreros y fábricas)

Las movilizaciones del estudiantado en toda Europa ocupan facultades, haciendo barricadas, enfrentándose a la policía, buscando la fusión orgánica con el proletariado, muestra que la lucha del estudiantado es lucha anticapitalista. El avance de las luchas proletarias en Europa - y en todo el mundo -, las huelgas generales que están haciendo las masas en Italia, ocupando fábricas, tierras, ayuntamientos como en Cerdeña, en el que el proletariado junto con la vanguardia campesina y estudiantil se erigió en Gobierno Popular local e impuso un programa para resolver el problema de las inundaciones y de los terremotos y el reparto de las tierras a los campesinos. Son formas del avance del doble poder en toda Europa. La huelga de la Renault en Francia, las huelgas parciales que están haciendo las masas proletarias en Francia, es lo que impulsa al estudiantado a salir obrando con punta del programa anticapitalista.

En España más de 100.000 estudiantes están en huelga indefinida. Es la huelga general del estudiantado! En Madrid, Barcelona, Sevilla, Valencia, etc., los estudiantes celebran mitines, asambleas, ocupan cátedras, expulsan a los profesores reaccionarios después de someterlos a "juicios críticos". Frente a este proceso, la burguesía al tiempo que retrocede haciendo alguna concesión como el cambio de rector en Barcelona, emplea la represión encarcelando yriendo expedientes a la vanguardia estudiantil y enviando la policía a la Universidad. La continuación de la huelga, de las luchas en Madrid y Barcelona es la respuesta del estudiantado a la burguesía.

Las luchas actuales del estudiantado tienen una importancia inmensa porque, como analiza el camarada Posadas pueden ser un centro que canalicen al resto de las masas en la lucha contra Franco y el capitalismo. Pero para eso es necesario el programa anticapitalista, el programa de la Revolución Socialista. Esta es la experiencia que transmitió el estudiantado francés a los estudiantes de todo el mundo, a pesar de la limitación del movimiento en este sentido, y es la experiencia que tiene que sacar el estudiantado español para intervenir en este proceso de luchas en España. La huelga minera, las acciones del proletariado y campesinado en Sevilla, muestran que hay una tendencia que está obrando con objetivos revolucionarios, y que está actuando independientemente de la dirección del PC y de CO, con vida propia, si bien aún no aparece orgánicamente, con el órgano que la ponga en contacto directo, con el resto de las masas.

La tarea de la vanguardia estudiantil es obrar ya como tendencia revolucionaria en el estudiantado, actuando con el programa anticapitalista e imponiéndole en el SDE en frente único con la Agrupación Estudiantil Revolucionaria FUJE, rechazando y repudiando la dirección conciliadora, poniendo en contacto al SDE con los organismos del proletariado. El SDE tiene que dar un programa para el estudiantado. La declaración de la Junta de Delegados de Madrid planteando el Frente Obrero-Estudantil, la declaración del Acta de Valencia son pasos importantes pero aún limitados en cuanjo a lo que exige el proceso ya, porque no se dice cómo se van a poder conseguir los puntos del programa que el SDE plantea.

El estancamiento actual del SDE exige el funcionamiento de la tendencia revolucionaria que imponga la democracia sindical, libertad de tendencia revolucionaria, revocabilidad de mandatos - como el SDEUM ha incorporado a su programa -, asambleas soberanas que impongan el programa revolucionario que de solución a todos los problemas de las masas, el programa del proletariado, que es el de la expropiación del capitalismo, el programa de la Revolución Socialista. Si las acciones actualizas del estudiantado no tienen una perspectiva anticapitalista, no luchan por el programa del proletariado, se estancan, porque el estudiantado por sí solo no puede decidir. Llamar entoza por las reivindicaciones inmediatas de las masas, contra los despidos, por el pleno empleo, el salario mínimo de 500 pesetas, todas las ventajas de la automoción al servicio de las masas, contra los cronometrajes, sistemas de control y de trabajo por "primas", por la escala móvil de horas de trabajo, etc.

El centro de la acción de la vanguardia estudiantil es la lucha con las tendencias revolucionarias del proletariado. Hay que enviar brigadas de estudiantes a las minas, al campo, que propongan a mineros y campesinos el Frente Único para impedir el cierre de las minas y exigir la expropiación de todas las tierras para los campesinos. Ponérse enteramente a su disposición en la lucha por el programa anticapitalista. Expropiación sin indemnización de las minas, contra minero sobre la producción, plan de obras públicas, viviendas, escuelas para los parados. Expropiación sin indemnización de todas las tierras. Libertad de prensa, reunión, asociación.

FUDE hace un llamado a todo el estudiantado, a su vanguardia revolucionaria a actuar en un Frente Único con la vanguardia proletaria, con el Partido Obrero Revolucionario (Trotskysta), Sección Española de la IV<sup>a</sup> Internacional, con todas las tendencias que luchan por derrocar al capitalismo, para impulsar la organización del Partido Obrero Basado en los Sindicatos partiendo de los organismos que son un comienzo de formas de doble poder: comités de fábrica, comités de barrio, Comisiones Obreras, Campesinas, etc.

Que el estudiantado en frente único con los mineros, con el resto de las masas, llamen a una acción para llevar a cabo la ocupación de las facultades. Celebrar asambleas abiertas que impángan la apertura de las facultades cerradas mediante la ocupación y ejerciendo un funcionamiento soviético, de asamblea permanente, llamando a intervenir a todos los sectores explotados para que lo utilicen como tribuna revolucionaria, a discutir sobre el avance de la revolución política en Cuba y China, su influencia en la revolución proletaria, la lucha de las masas del mundo. Que delegaciones de estudiantes masivas vayan a las fábricas a buscar el apoyo del proletariado, de Comisiones Obreras para unificar la acción. Que en todas las asambleas se saquen resoluciones de apoyo a los mineros, a los obreros de HYTASA en Sevilla, que de cada asamblea salgan delegaciones para las minas. Orligar a los organismos como CO, COJ, a sacar resoluciones en apoyo de los movimientos de masas, en apoyo de todas las acciones del proletariado, organizando la solidaridad activa. Que el estudiantado aparezca pesando en los organismos del proletariado, CO, COJ, exigir e imponer el derecho a participar en las asambleas de estos organismos, e invitarlos a asistir a las asambleas del estudiantado. Enviar delegaciones de estudiantes a las fábricas y barrios, a las reuniones de CO exigiendo derecho a voz y voto como parte de la democracia proletaria, en defensa de los intereses revolucionarios de la clase obrera.

Impner en estas asambleas la democracia proletaria, la necesidad del Frente Obrero Estudiantil con el programa anticapitalista, la necesidad de organizar el Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Que las asambleas discutan de todos los problemas de la población explotada, de todos los problemas de la sociedad, de la crisis de la burguesía y de la salida obrera revolucionaria a este crisis.

Hay que organizar el funcionamiento de la tendencia revolucionaria masiva en el estudiantado para la toma de contacto orgánica con el proletariado, y la base para éso es el programa que unifique a ambos sectores, obrero como tendencia revolucionaria a escala nacional. "asarse para éso en la agitación del programa anticapitalista en las asambleas permanentes en la Universidad, imponiendo el funcionamiento soviético, haciendo de la Universidad un centro de agitación revolucionaria, y de organización de las formas de lucha, del Frente Obrero-Estudantil Anticapitalista contra Franco y el capitalismo y por un Gobierno Obrero y Campesino.

La salida a las luchas actuales es la unificación de las luchas con un programa común. El estudiantado puede jugar el papel de ser centro, detonante de una situación contenida, que se expresa potentemente en Asturias y que busca su generalización en todo el país.

Llamamos a toda la base comunista, anarquista, socialista, a la base de Comisiones Obreras, de COJ, del SIE, a la base cristiana a avanzar en frente único con FUDE, con toda la vanguardia obrera, estudiantil, campesina, intelectual revolucionaria.

**POR EL FUNCIONAMIENTO DE LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA A ESCALA NACIONAL!**

**POR LAS ASAMBLEAS PERMANENTES DEL ESTUDIANTADO OCUPANDO LA UNIVERSIDAD!**

**FRENTE OBRERO-ESTUDIANTIL ANTICAPITALISTA!**

**PLENA SOLIDARIDAD CON LOS MINEROS ASTURIANOS!**

**POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SINDICALES, POR LOS CAMARADAS TROTSKYSTAS Y DE FUDE ENCARCELADOS !**

(EDITORIAL, viene de pagina 2)

Hay que hacer de las Asambleas Libres en la Universidad bases de agitación revolucionaria para la organización del Frente Obrero Estudiantil, haciendo que las Asambleas saquen resoluciones que se voten a mano alzada, sobre la Huelga de Asturias, sobre todas las luchas de las masas. Enviando Delegaciones masivas de estudiantes a discutir con los obreros a las fábricas, a mostrar los objetivos revolucionarios del movimiento estudiantil, llamando a los obreros y campesinos a que acudan a la Universidad a los institutos donde se centraliza la lucha de los secundarios. Enviar Delegaciones a las minas. Y discutir la aplicación del programa del Frente Obrero Estudiantil. ¡Que el proletariado plante sus reivindicaciones, que se discuta públicamente la necesidad de un programa de reivindicaciones inmediatas para satisfacer las necesidades de la población trabajadora. Llamando a todos los organismos a generalizar el Frente Único de las masas para imponer: el salario mínimo de 500pts, escala móvil de salarios y de horas de trabajo, si no hay trabajo para todos reparto entre todos los obreros cobrando el mismo salario, ¡que la burguesía pague su crisis, no las masas!, pleno empleo, reducción de horas de trabajo y de horas extraordinarias, reducción de los ritmos de producción, fuera controles!, cien por cien del salario a los más ricos u obreros enfermos, cien por cien del salario a las familias de los mineros muertos, control obrero sobre las condiciones de trabajo, salud etc, ocupación y control del proletariado de todas las minas o fábricas que cierran o estén en crisis. Hay que discutir en la Asamblea del estudiantado todo un plan de necesidades de las masas, agua, luz, transportes, gas, etc, y discutir las formas de organización para imponerlo.

Hay que imponer la Sindicalización independiente de las masas, libertad de expresión, de reunión, de asociación, libertad de Partidos Obreros, por una Central Sindical Única que englobe en su seno a obreros, campesinos, estudiantes, con derecho a tendencias y que funcione en base a la democracia proletaria. Y al mismo tiempo desarrollar los organismos de doble poder Comités de mina, de Fábrica, Comités Conjuntos de obreros y estudiantes que obran como dirección política dentro de los Sindicatos, sin supituirlos, sino complementando su acción e impulsando el funcionamiento orgánico de formas de Partido Obrero Basado en los Sindicatos, es decir, a través del Frente Único de la Vanguardia revolucionaria en los organismos sindicales impulsar la acción de estos como dirección política revolucionaria.

FUDE llama a toda la vanguardia revolucionaria, a los Comités de Barrio de Mataró y Virrey, de Barcelona, a los de Mortalaz y Ciudad Pegaso en Madrid, a las COJ, a hacerse presentes en las Asambleas de Comisiones Obreras, y a desarrollar en Frente Único con FUDE, con la IV<sup>a</sup> Internacional los Comités de Fábrica, al tiempo que impulsar a las CO, al SDE a que se eleven en los objetivos y el programa anticapitalista. Llamamos a ETA al Frente Único y a que ponga todos sus militantes, medios, e influencia para la aplicación de este programa, uniendo la lucha por la liberación del pueblo vasco a la lucha de las masas contra Franco y el capitalismo y por un Gobierno Obrero y Campesino.

La represión de la burguesía intenta impedir golpeando a los sectores más conscientes de la vanguardia, la coordinación de las luchas porque siente que eso es la Huelga General y siente que no tiene fuerza para contener y que los aparatos de la dirección de CO y del PC ya no contienen nada, se ven desbordados. Eso es tomado por las masas como una prueba de su fuerza y la lucha asciende cada vez más. Eso exige de la vanguardia revolucionaria elevar su responsabilidad dirigente, y hacer de las luchas estudiantiles un punto de apoyo, de coordinación en la preparación de la próxima huelga General.

10-1-69

**EXIGIMOS LA INMEDIATA LIBERTAD DE LOS  
COMPAÑEROS TROTSKYSTAS DE FUDE, DE  
ETA, Y DE TODOS LOS PRESOS POLÍ-  
TICOS Y SINDICALES!**